

TuS „Frei weg“ Petersfehn 1904 e. V.

Verein für Leistungs-, Breiten-, Freizeit- und Gesundheitssport

TuS „Frei weg“ Petersfehn, Eichenweg 54 A, 26160 Bad Zwischenahn

An die
Gemeinde Bad Zwischenahn
Dr. Arno Schilling
Am Brink 9

26160 Bad Zwischenahn



Christian Schlieker
1. Vorsitzender

Eichenweg 54 A
Petersfehn I
26160 Bad Zwischenahn
Tel. 04486/2436

Email: christian.schlieker@ewetel.net

Email: tus-petersfehn@ewetel.net
Internet: www.tuspetersfehn.de

Petersfehn, 19.02.09

Antrag auf Erstellung eines Kunstrasenplatzes

Begründung:

Kunstrasen spart Geld.....

Der Sportplatz in Petersfehn hat aufgrund der starken Nutzung zu wenig Zeit, sich zu regenerieren. Die Oberfläche wird durch eine sehr hohe Beanspruchung immer wieder verdichtet, das zur Folge hat, dass die Drainage nicht frei zugänglich für Oberflächenwasser ist, was mit hohen Wiederherstellungskosten verbunden ist. Auch in diesem Jahr soll wieder an der Drainage gearbeitet werden, bzw. soll sie ganz erneuert werden. Von Jahr zu Jahr werden die Kosten der Wiederherstellung in die Höhe gehen, durch einen Kunstrasen werden die Kosten gesenkt. Die Fußballabteilung des TuS, mit über 300 Sportlerinnen und Sportlern, trainiert auf 1,5 Plätzen. Insgesamt hat der TuS 16 Mannschaften die die Plätze ca. 48 Stunden wöchentlich bespielen, hinzu kommen ca. 100 Punkt- und Pokalspiele, Freundschaftsspiele, einige Turniere kommen noch hinzu. Die Plätze werden noch von der Grundschule, Kindergarten, Jugendzentrum, Therapiezentrum Kayhauserfeld und vom Schützenverein gelegentlich genutzt.

Da der Hallennutzungsplan es nicht zulässt weichen einige Mannschaften zum Trainieren und Spielen nach Bad Zwischenahn ins Stadion aus, was mit hohen Kosten für Spieler/Eltern verbunden ist.

Kunstrasen ist im Gegensatz zu Naturrasenplätzen praktisch ganzjährig unter denselben guten Bedingungen einsatzfähig. Vorteil, wir erreichen eine maximale Bespielbarkeit von bis zu 2000 Stunden im Jahr. Das entspricht einer Nutzungsmöglichkeit in der Saison von bis zu zehn Stunden täglich. Kunstrasen ist zudem langlebig, die neuen Generationen von Kunstrasen sind so ausgelegt, dass extreme Wetterbedingungen, aber auch Tacklings und Slidings sie nicht beschädigen. Zusammen mit einer angepassten Drainage leiten die Kunstfasern überschüssiges Regenwasser schnell ab. Eine uneingeschränkte Bespielbarkeit mit Stollenschuhen ist gegeben. Aus Erfahrung anderer Vereine mit einem Kunstrasenplatz werden die Unterhaltungskosten über die Hälfte pro Jahr gesenkt, bei einer voraussichtlichen Nutzungsdauer von 25 Jahren.

Christian Schlieker
1. Vorsitzender

Badminton, Ballett, Basketball, Einradfahren, Fitness-Treff, Fußball, Gymnastik, Handball, Jazztanz, Karate-Do, Mutter-Kind-Turnen, Nordic Walking, Pampersliga, Präventive Rückengymnastik, Selbstverteidigung für Kinder, Steptanz, Tennis, Tischtennis, Turnen, Volleyball, Wandern, Waldlauf im Wildenloh